
Pièces 7 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 23026

Prix 1 420 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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A vendre, sur les Hauteurs des Issambres, villa provençale avec piscine offrant une

superbe vue  mer  panoramique sur  le  Golfe  de  Saint  Tropez.  Elle  se  compose au

premier niveau d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine, d'une buanderie et

d'une pièce à usage de débarras pouvant être aménagée. Au 1/2 niveau supérieur,

deux  chambres,  une  salle  de  bains,  un  wc  indépendant  .  A  l'étage,  deux  autres

chambres, un bureau, une salle d'eau, un wc indépendant. Piscine traditionnelle et

grande  plage  dallée.  Stationnement  pour  plusieurs  véhicules  dans  la  propriété.

Exposition Sud-Ouest, situation ...

For sale, on the Heights of Issambres, Provencal villa with swimming pool offering a

superb  panoramic  sea  view  over  the  Gulf  of  Saint  Tropez.  It  consists  on  the  first

level of a living room, a dining room, a kitchen, a laundry room and a storage room

that  can  be  converted.  On  the  upper  1/2  level,  two  bedrooms,  a  bathroom,  a

separate  toilet.  Upstairs,  two  other  bedrooms,  an  office,  a  bathroom,  a  separate

toilet.  Traditional  swimming  pool  and  large  paved  beach.  Parking  for  several

vehicles  on  the  property.  South-West  facing,  quiet  location  offering  a  superb

panoramic view of the sea and the ...

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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